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Наталья Комарова - в Мегионе

ÂÈÇÈÒ

В СУББОТУ, 4 сентября, в Мегионе в рамках рабочей поездки
по муниципалитетам автономного округа побывала губернатор
Югры Наталья Комарова.

Глава региона вместе с руководителем муниципалитета Оле-
гом Дейнека осмотрела двор жилого дома по улице Заречная, 14,
где в рамках национального проекта "Жилье и городская среда"
благоустраивается территория. На встрече присутствовали заме-
ститель губернатора Вадим Шувалов, депутат Думы округа Алек-
сей Андреев, депутаты Думы города Анатолий Алтапов, Анатолий
Чепайкин, Александр Ромащев, Максим Рыбкин, представители
подрядной организации, общественники, жильцы дома и журна-
листы.

До недавнего времени двор этого дома находился в неудов-
летворительном состоянии - трещины, выбоины, скопление талых
вод, что мешало и пешеходам, и водителям. Теперь здесь закон-
чено асфальтирование проезда и тротуарных зон. В настоящее
время подрядчик устраняет замечания заказчика.

- В этом вопросе нам очень хорошо помогают сами жители дво-
ра. Вместе с нами они контролируют весь процесс благоустрой-
ства. Так, сейчас подрядчик переделывает несколько участков, где
нас, как заказчика, и жителей не устроило качество покрытия, -
рассказал глава Мегиона Олег Дейнека.

Наталья Комарова поблагодарила общественников за нерав-
нодушие к Мегиону, за эффективное взаимодействие с руковод-
ством муниципалитета.

- Это очень важно, когда вопросы решаются совместно, и ре-
шения принимаются с учетом мнения жителей, - сказала Наталья

Владимировна. - Советую обратить внимание также на рациональ-
ное использование дворов, например, где-то можно еще поставить
спортивную площадку, где-то обустроить территорию возле тепло-
вых пунктов.

Вторым объектом посещения стал участок дороги по улице За-
падной в створе улиц Заречная и Проспект Победы.

Ежегодно силами подрядных организаций здесь производится
ямочный ремонт дорожного полотна, однако этих мер недостаточ-
но для приведения проезжей части в надлежащее техническое со-
стояние. Связано это с тем, что участок дороги связывает жилую
застройку города и промышленную зону, где происходит интенсив-
ное движение грузового транспорта предприятий.

В текущем году было проведено комиссионное обследование
улично-дорожной сети, после чего принято решение о необходи-
мости капитального ремонта этого участка автомобильной дороги.
Правительством автономного округа выделено дополнительное
финансирование городу Мегиону, в том числе на ремонт автомо-
бильных дорог.

- Спасибо огромное, Наталья Владимировна. Благодаря Вашей
поддержке, поддержке Правительства округа, депутатов, мы при-
ведем этот участок дороги в надлежащее состояние уже в этом году,
- поблагодарил Олег Дейнека.

Благоустройством этого участка занимается ООО "Электрон", с
которым заключен муниципальный контракт на выполнение работ
по ремонту автомобильных дорог. Проезд общей площадью 2840
квадратных метров заасфальтируют, укрепят щебнем обочины, ус-
тановят бордюрный камень, обустроят ливневую канализацию.

8 сентября - День финансиста. При-
мите искренние поздравления с профес-
сиональным праздником, который уже
более двух столетий подчеркивает высо-
кую роль финансистов в социально-эко-
номическом развитии муниципалитетов
и регионов, повышении уровня благосо-
стояния всей страны!

День финансиста отмечают специа-
листы, работающие во всех отраслях
экономики: руководители и сотрудники
банков, финансовых органов государ-
ственной и муниципальной власти, стра-
ховых и инвестиционных компаний. Оче-
видно, что в современных условиях ни
одна организация не может обойтись без
грамотных работников, чья деятель-
ность заключается в эффективном и ра-
циональном распределении финансо-
вых ресурсов.

В финансовой системе Мегиона так-
же работают высококвалифицирован-
ные специалисты, которые не только
ориентируются в тонкостях бюджетного
и налогового законодательства, активно
участвуют в развитии доходных источни-
ков и планировании расходов местного
бюджета, но и грамотно решают постав-
ленные задачи в интересах города и ме-
гионцев.

Выражаем благодарность всем ра-
ботникам финансовой сферы за добро-
совестный труд и ответственный подход
к делу. Пусть воплощаются в жизнь все
ваши замыслы и начинания! Пусть все
действия будут правильными, а доход
превышает расходы и сходится по всем
статьям!

Новых горизонтов в профессиональ-
ной деятельности, радости, оптимизма
и хорошего настроения!

Олег ДЕЙНЕКА,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города,

член фракции "Единая Россия"

Уважаемые работники
финансовой сферы Мегиона!

Бюллетени получены

ÒÈÊ

ТЕРРИТОРИАЛЬНАЯ избирательная комиссия города Ме-
гиона информирует о дате и времени доставки избирательных
бюллетеней для голосования на выборах Государственной Думы
Федерального собрания Российской Федерации, депутатов
Думы Ханты-Мансийского автономного округа - Югры седьмого
созыва.

Территориальная избирательная комиссия города Мегиона

получила бюллетени для голосования в 15 часов 00 минут 9 сентяб-
ря 2021 года по адресу: г. Сургут, ул. Энгельса, 8, здание админист-
рации города Сургута.

Территориальная избирательная комиссия города Мегиона пе-
редаст бюллетени для голосования 15 сентября 2021 года с 7 часов
00 минут до 15 часов 00 минут по адресу: город Мегион, ул. Нефтя-
ников, 8, зал заседаний администрации города.

8 СЕНТЯБРЯ Мегион с рабочим визи-
том посетил депутат Государственной
Думы Российской Федерации Александр
Сидоров. Во время встречи с главой горо-
да Олегом Дейнека и председателем Думы
Мегиона, членом фракции "Единая Россия"
Анатолием Алтаповым, парламентарий
рассказал об итогах своей работы в Госду-
ме. На протяжении пяти лет Александр Ле-
онидович представлял интересы югорчан
в нижней палате российского парламента.
Его полномочия истекают в октябре с на-
чалом работы Государственной Думы ново-
го созыва.

- В Мегион приезжаю с особым удо-
вольствием, поскольку как никакой другой
город в моём избирательном округе он пе-
реживает сегодня подъём. Город растёт,
как никогда раньше, мощно двигаясь в
развитии инфраструктуры, создавая дос-
таточно комфортную среду для прожива-
ния. Активно строится жильё, обустраива-
ются городские территории, появились
новые социальные объекты, реализуются
проекты, которые интересны молодёжи.
Мне всегда интересно общаться с главой
города. Он постоянно устремлён в буду-
щее, "горит" новыми проектами на благо
Мегиона.

Глава города поблагодарил депутата за
помощь нашему городу в решении насущ-
ных вопросов, за его открытость и доступ-
ность для жителей и подарил на память
книгу о судьбе города и его тружениках
"Муза моя - Мегион".

Управление общественных связей

Визит
Александра Сидорова

ÂËÀÑÒÜ
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"Вы дозвонились
на "прямую линию"…

ÂËÀÑÒÜ

В СРЕДУ вновь была организо-
вана работа телефонной "прямой
линии" для общения жителей Ме-
гиона и Высокого с главой города
Олегом Дейнека. В течение часа
по каналу прямой связи в городс-
кую администрацию поступило
более десяти вопросов.

Часть обращений касалась
формирования комфортной го-
родской среды на территории му-
ниципалитета с учетом потребно-
стей лиц с ограниченными физи-
ческими возможностями. Был воп-
рос о судьбе мостика через Сай-
му, который демонтировали ми-
нувшим летом - даны разъясне-
ния, что в свое время эта конструк-
ция была установлена без какой-
либо технической документации и
создавала реальную опасность
для пешеходов. С разливом веш-
них вод мостик периодически под-
тапливался.

В перспективе планируется
обустроить тротуар вдоль берега
речки на территории 12-го микро-
района, который даст возмож-
ность горожанам свободно пере-
двигаться до любого из двух рас-
положенных поблизости мостов.
Мероприятия по застройке ука-
занного микрорайона уже ведутся.

Жительницу Высокого волно-
вало, когда начнется подача тепла
в жилые дома. Ей разъяснили, что
работа в этом направлении ведет-
ся, в полной мере вопрос будет
снят, когда температурный режим
на улице будет соответствовать
установленным законодатель-
ством нормам.

Задавались вопросы об отлове
безнадзорных собак в городе и
строительстве специального
объекта для их содержания; о ме-
роприятиях по подготовке к пред-
стоящим многоуровневым выбо-
рам; о перспективах строительства
"Мега.Парка" и создания Единого
молодежного центра в городе.

Также поступила благодарность
за проводимую главой города ра-
боту по благоустройству террито-
рии городского округа. Напомним,

что из последних произошедших
позитивных изменений - благоуст-
ройство внутридворовой террито-
рии по Заречной, 14, капитальный
ремонт дороги по улице Западной,
обустройство Аллеи Трудовой Сла-
вы, асфальтирование проезда от
Новой до территории бывшей орга-
низации ОРС-10 и другие.

Отдельные вопросы носили час-
тный характер и были взяты "на ка-
рандаш" для проработки и содей-
ствия в принятии решений.

ÀÍÎÍÑ

О развитии Мегиона - 15 сентября
в "прямом эфире"

КАК изменился Мегион за пос-
ледние годы, каким мы видим его
в ближайшей перспективе, в ка-
ком направлении наш город будет
развиваться?  На эти и другие воп-

росы 15 сентября в "прямом эфи-
ре" ответят Олег Дейнека, глава
Мегиона и Анатолий Алтапов, пред-
седатель Думы города, член фрак-
ции "Единая Россия".

Если у вас есть вопросы по теме
эфира, вы можете задать их зара-
нее или во время программы, по-
звонив по телефону 9-63-32. Нача-
ло “прямого эфира” - в 17:00.

В ПРЕДДВЕРИИ Дня нефтя-
ника губернатор Югры Наталья
Комарова посетила "Славнефть-
Мегионнефтегаз". В ходе рабо-
чей поездки глава региона по-
здравила коллектив предприятия
с профессиональным праздни-
ком и вручила награды лучшим
сотрудникам компании.

2021 год - юбилейный для
коллектива "Славнефть-Мегион-
нефтегаза". Компания отмечает
60-летие Мегионского месторож-
дения - первого в Среднем При-
обье. Именно с его открытия на-
чалось развитие топливно-энер-
гетического комплекса Югры и
России. Как отметила Наталья
Комарова, "сегодня благодаря
таким коллективам, как команда
"Мегионнефтегаза", эра внедре-
ния принципиально новых техно-
логий освоения недр набирает
обороты".

За последние несколько лет
"Славнефть-Мегионнефтегаз"
сделал серьезный рывок в обла-
сти внедрения инновационных
технологий, в том числе соб-
ственных разработок. Сегодня на
месторождениях компании про-
водятся испытания усовершен-
ствованных методов увеличения
нефтеотдачи, строятся высоко-
технологичные скважины, приме-
няются новые подходы к созда-
нию наземной инфраструктуры.
Все это позволяет рационально
использовать материальные и
человеческие ресурсы, повы-
шать уровень промышленной и
экологической безопасности,
улучшать экономические показа-
тели.

"Важнейший фактор успеш-
ного развития - обеспеченность
запасами углеводородов. По это-
му показателю "Мегионнефтегаз"
- один из лидеров в регионе: ны-
нешний уровень позволяет ста-
бильно вести добычу на протяже-
нии более 70 лет. При этом ком-
пания активно занимается вос-
полнением ресурсной базы. По-
здравляю вас с профессиональ-
ным праздником и желаю новых

Наталья Комарова
поздравила мегионских

нефтяников

Ñ ÏÐÀÇÄÍÈÊÎÌ!

открытий!" - резюмировала Ната-
лья Комарова.

Затем глава региона вручила
Почетные грамоты и Благодарно-
сти губернатора Ханты-Мансийс-
кого автономного округа. В этом
году их удостоены 14 сотрудников
"Мегионнефтегаза" и его дочер-
них обществ.

Также в этот день состоялась
церемония занесения имен работ-
ников на корпоративную Доску по-
чета. Поздравляя коллег, гене-
ральный директор "Славнефть-
Мегионнефтегаза" Михаил Черев-
ко подчеркнул, что все они - высо-
коклассные специалисты, с кото-
рых смело можно брать пример.

"Сегодня "Мегионнефтегаз"
находится в авангарде отрасли.
Передовые позиции компании и
возможность достигать стратеги-
ческих целей основаны, в первую
очередь, на вашем профессиона-
лизме и мастерстве, - сказал он,
обращаясь к коллективу. - В каж-
дом подразделении есть люди,
достойные быть примером для
подражания. Их компетенции и
опыт особенно востребованы сей-
час, когда мы реализуем масштаб-
ный трансформационный проект
"Актив будущего". Он позволит не
только вывести предприятие на
новый уровень эффективности, но
и в полной мере раскрыть потен-
циал каждого сотрудника".

Пресс-служба "Славнефть-
Мегионнефтегаза"

В АДМИНИСТРАЦИИ Меги-
она состоялось заседание му-
ниципального штаба по предуп-
реждению распространения
коронавирусной инфекции в го-
роде.

Рабочее совещание провел
первый заместитель главы горо-
да Игорь Алчинов. К участию
были приглашены руководители
отдельных городских учрежде-
ний социальной сферы. До све-
дения присутствующих была до-
ведена оперативная информация
о состоянии с заболеваемостью
COVID-19 на территории муници-
палитета, обсуждались вопросы,
связанные с проведением имму-
низации горожан.

По состоянию на 9 сентября
в Мегионе было выявлено 19 но-
вых подтвержденных случаев за-
ражения коронавирусом. Всего в
Югре, согласно данным регио-
нального оперативного штаба,
суточный прирост составил 139
новых случаев инфекции в 18 го-
родах и районах автономного ок-
руга. С диагнозом "коронавирус"
в регионе проходят лечение бо-
лее 2,6 тыс. человек.

"Поможет только
профилактика…"

ÎÏÅÐØÒÀÁ

С начала пандемии в Югре вы-
явлено 71423 случая новой коро-
навирусной инфекции, от послед-
ствий болезни погибли 1073 чело-
века, в том числе, 43 - в городе Ме-
гионе.

Главный государственный са-
нитарный врач по городу Нижне-
вартовску, Нижневартовскому рай-
ону и Мегиону Азат Галиуллин отме-
тил необходимость дальнейшего
ведения разъяснительной работы с
населением, в том числе организа-
цию встреч медицинских работни-
ков в трудовых коллективах.

При этом необходимо акценти-
ровать внимание на том, что пере-
несенное человеком заболевание
не гарантирует абсолютную защи-
ту: даже при наличии в организме
антител, возможно повторное за-
ражение опасной болезнью. В то
же время поставленная прививка
от COVID-19 ограждает человека от
тяжелого течения заболевания.

В настоящее время город
обеспечен вакциной от коронави-
руса в нужном объеме, работают
выездные бригады медиков в
организации и учреждения для
вакцинирования.

Проект "Мега.Парк"

ÁËÀÃÎÓÑÒÐÎÉÑÒÂÎ

В КОНЦЕ августа стало извес-
тно о том, что Мегион победил во
Всероссийском конкурсе лучших
проектов создания комфортной
городской среды в малых городах
и исторических поселениях. Про-
ект благоустройства парка на бе-
регу реки Меги - "Мега.Парк" - был
признан лучшим. Теперь наш го-
род получит из федерального бюд-
жета средства на его реализацию.

В понедельник, 6 сентября, на
берегу Меги прошло выездное со-
вещание по обсуждению перспек-
тивы благоустройства набереж-
ной. В нём приняли участие заме-
ститель главы Мегиона по городс-
кому хозяйству Олег Чумак, заме-
ститель главы города Вадим Доро-
нин, начальник управления архи-
тектуры и градостроительства ад-
министрации Дмитрий Зайцев,
заместитель председателя Думы
города, член фракции "Единая
Россия" Александр Курушин, депу-
тат Думы города, член фракции
"Единая Россия" Анатолий Чепай-
кин, руководитель МКУ "Управле-
ние капитального строительства и
ЖКК" Александр Пидлипный, ди-
ректор МУП "Тепловодоканал"
Виктор Борисов. От городской об-
щественности в обсуждении уча-
ствовали Сергей Благородов и Ан-
дрей Олейник.

- Мы собрались вместе с обще-
ственниками, депутатами, техни-
ческими службами, чтобы опреде-
лить конкретные планы по благо-
устройству парка на берегу Меги.
В конкурсе победил эскиз, то есть
картинка, а теперь её необходимо
наполнить реальным содержани-
ем. Поэтому мы проводим это со-

вещание и вырабатываем те реше-
ния, которые должны будут вопло-
титься в разработанном проекте.
Реализовывать его будем уже в сле-
дующем году, - рассказал замести-
тель главы Мегиона по городскому
хозяйству Олег Чумак.

Участники выездного совеща-
ния прошли пешком вдоль берега
Меги от Аллеи Боевой Славы мимо
Гостиного двора до будущей Аллеи
Трудовой Славы, сопоставляя рас-
печатанные эскизы будущего пар-
ка с рельефом местности. При раз-
работке проектной документации
нужно будет учесть и такое обстоя-
тельство, как расположенный ря-
дом водозабор с инженерными
коммуникациями.

- Во время общественных слуша-
ний жители высказывали мнение о

том, что в городе необходимо боль-
шое общественное пространство
для прогулок. Берег Меги - хороший
для этого вариант. Здесь можно обу-
строить велодорожки и протяжен-
ную пешеходную зону. Теперь техни-
ческим специалистам, архитекто-
рам предстоит большая работа -
нужно тщательно изучить особенно-
сти территории, чтобы определить-
ся, как разместить здесь всё это
наилучшим образом, - прокоммен-
тировал представитель обществен-
ности Андрей Олейник.

Проектная документация по обу-
стройству "Мега.Парка" будет раз-
работана до конца этого года, за-
тем начнется его реализация, и уже
в 2023 году мегионцы должны полу-
чить благоустроенную прогулочную
зону на берегу Меги.
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О благоустройстве и качестве работ

ÃÎÐÎÄÑÊÀß ÑÐÅÄÀ

ЭТИМ летом некоторые меги-
онские микрорайоны заметно пре-
образились. Рядом с домами по За-
речной, 14, Ленина, 14 и в других
дворах появилось новое асфальто-
вое покрытие. И это, конечно, не
могло остаться без внимания горо-
жан. Одни жители под информаци-
ями в соцсетях о благоустройстве
ставят "лайки", другиесомневаются
в качестве выполненных работ. На-
сколько обоснованы такие опасе-
ния?

Как пояснил директор "Управ-
ления капитального строительства
и жилищно-коммунального комп-
лекса" Александр Пидлипный, по-
добные опасения излишни, работа
по асфальтированию территорий
контролируется на всех этапах.

- Главное в этом деле -  правиль-
ный подбор качественного состава
смеси и соблюдение технологии про-
ведения работ. Ещё на этапе подго-
товки мы заранее закладываем в
смету конкретные вид и тип асфаль-
товой смеси для нижнего и верхнего
слоёв покрытия. После выполненных
работ подрядчик делает вырубки
уложенного асфальта и предоставля-
ет протокол испытания о соответ-
ствии. Приёмка работ осуществляет-
ся комиссией, в состав которой вхо-
дят представители подрядчика, за-
казчика и общественности, - говорит
Александр Васильевич.

Для дворовой территории ас-
фальт - это настолько плотная и
крепкая конструкция, что если она

укладывается "сплошняком", то
чтобы испортить его за короткое
время, нужно "очень постараться".
Это возможно только в случаях, ког-
да были нарушены требования к
составу асфальтовой смеси или
допущены большие нарушения при
укладке. Но если состав асфальта
качественный, а на участке хорошо
поработал асфальтоукладчик и ка-
ток, то прослужит такое покрытие
как минимум пять лет.

Взять хотя бы 6-й микрорай-
он, асфальтирование которого
проведено более трёх лет назад.
За это время никаких выбоин там
не возникло. Жители микрорайо-
на дают качеству покрытия высо-
кую оценку.

- Если ещё пять лет назад обуст-
ройство территории нашего двора
можно было оценить по десятибал-
льной шкале на слабую "пятёрку", то
теперь - на "десятку", - говорит жи-
тель одного из домов в 6-м микро-
районе Дмитрий Винтоняк. - Я живу
в этом микрорайоне 25 лет. Когда-то
из-за плохого покрытия территории
он казался не очень уютным. Участ-
ки со щебнем, оставшиеся после
ремонта теплотрасс, выбоины, лужи
- всё это не лучшим образом сказы-
валось на облике микрорайона и
комфортности проживания. После
того, как сделали новое асфальтовое
покрытие, по двору приятно и в ма-
шине проехать, и пешком прогулять-
ся. Отличная работа.

Трагедия, которую забыть нельзя
3 СЕНТЯБРЯ в России отметили День солидар-

ности в борьбе с терроризмом. В этот день 2004 года
произошли трагические события: в результате тер-
рористического акта в школе № 1 города Беслана
погибло 334 человека, среди которых 186 детей. Эта
трагедия потрясла весь мир. В нашей стране ежегод-
но 3 сентября проходят памятные митинги и акции.

В Мегионе церемониал памяти состоялся на Ал-
лее Славы. В День солидарности в борьбе с терро-
ризмом жители города собрались, чтобы открыто
выразить свою позицию по отношению к страшней-

шему преступлению против человечества. К участ-
никам мероприятия от имени главы города обратил-
ся первый заместитель Игорь Алчинов.

- Семнадцать лет назад в календаре новейшей ис-
тории России появилась трагическая дата. В Беслане
был совершён один из самых чудовищных террорис-
тических актов, - сказал Игорь Алчинов. - Мы никогда
не забудем эти страшные события. Вспоминая жертв
бесланского и других терактов, мы едины в намере-
нии противостоять терроризму. Наша задача - хранить
память о погибших от рук террористов и людях, отдав-
ших жизнь в борьбе с этим злом, передавать эту па-
мять от поколения к поколению. Нельзя допустить раз-
гула преступности против человечества. Нужно ценить
и укреплять дружбу между народами, сплотиться, что-
бы вместе противостоять насилию и злу.

Участники акции почтили память жертв террори-
стических актов минутой молчания и запустили в
небо белые шары как символ скорби.

Памятные мероприятия в День солидарности в
борьбе с терроризмом также прошли в мегионских
учреждениях образования и культуры. В школах со-
стоялись классные часы "Беслан. Трагедия, которую
никто не забыл", а в модельной библиотеке Высоко-
го - просмотр и обсуждение документального филь-
ма "Дорогой мира и добра".

ÄÅÍÜ ÑÎËÈÄÀÐÍÎÑÒÈ

Грант на служение ближнему
МЕГИОНСКИЙ храм Покрова

Божией Матери стал обладателем
гранта губернатора Югры на реали-
зацию проекта "Создание ресурс-
ного центра социального проекти-
рования Ханты-Мансийской епар-
хии".

В Центре предусматривается
обучение, сопровождение в реали-
зации, помощь в отчетности рели-
гиозным организациям по форми-
рованию грантовых заявок, соци-
альных проектов на территории
Югры. Здесь планируется органи-
зовать масштабную работу, на-
правленную на обучение приходов
епархии к привлечению дополни-
тельных средств на их развитие.
Специалисты намерены проводить
консультации, показывать возмож-
ность участия в конкурсах на предо-
ставление грантовой поддержки и

их прозрачность, обучать предста-
вителей других приходов правилам
составления отчётности. Средства,
предоставленные грантом, - 2 млн
673 тыс. рублей - планируется на-
править на оплату услуг экспертов
и на их командировки по епархии
для проведения очных семинаров.

Для мегионской команды со-
трудников Центра такая просвети-
тельская, организаторская дея-
тельность даст дополнительный
опыт и, возможно, станет основой
для новых инициатив. А в целом ра-
бота ресурсного центра Ханты-
Мансийской епархии, которая бу-
дет выстроена на базе Храма По-
крова, направлена на пользу для
других приходов русской право-
славной церкви округа.

- Деятельность большинства
приходов несёт не только религиоз-

ный, но и социальный характер.
Мы сможем поделиться опытом и
помочь прихожанам расширить
свои возможности с помощью
грантов. Ведь зачастую у людей
есть много добрых идей, но нет
возможности их воплощения в
жизнь. Плюс ресурсного центра в
том, что, поделившись идеей, че-
ловек найдёт путь к её реализации,
- говорит настоятель Храма По-
крова Божией Матери иерей Анд-
рей Машлыкин. - С точки зрения
христианства одним из важных ас-
пектов веры является служение
ближнему. На это и будет направ-
лена деятельность Центра, кото-
рая стала возможной благодаря
грантовой поддержке.

ÂÛÁÎÐÛ - 2021

Почему я пойду на выборы?
19 сентября, в Единый день голосования, всем нам снова

предстоит сделать свой выбор. На этот раз - депутатов област-
ной, окружной и Государственной Дум. Рассуждать на тему зна-
чимости участия в голосовании можно долго. А ещё лучше - про-
явить гражданскую позицию и не надеяться, что кто-то сделает
выбор за нас, и не сетовать потом, что избрали "не того" канди-
дата. Как будет развиваться город, округ, страна, - решать каж-
дому из нас.

ÂÀÊÖÈÍÀÖÈß

Эльвира ГЛУХОВА:
- Участие в выборах - это и право, кото-

рое нам дала Конституция, и наш гражданс-
кий долг. Как председатель территориально-
го общественного самоуправления я увере-
на, что от активности людей зависит очень
многое: и благоустройство собственного
двора, и развитие города, округа, страны.
Поэтому я и мои близкие обязательно при-
мем участие в выборах 19 сентября. Лично я
уже определилась, за кого из кандидатов
отдам свой голос. Надеюсь, что это поможет
им победить в голосовании, и что, став де-
путатами, они выполнят все наказы избирателей.

Василий БОДЯК:
- Я - за активную гражданскую позицию,

всегда участвую в голосовании. Обязатель-
но пойду на выборы и 19 сентября. Я люблю
Мегион. Здесь живут мои дети. С этим горо-
дом, с Югрой мы связываем своё будущее.
И мне небезразлично, каким оно будет. Счи-
таю, что, если хочешь каких-то позитивных
изменений в будущем, нужно самому в этом
участвовать, а не ждать, когда кто-то что-то
за тебя сделает. Сейчас от нас напрямую за-
висит, кто будет представлять интересы го-

рода в окружной, областной и Государственной Думах, какой курс выберут
избранные нами депутаты, какие будут приоритеты. Мы можем сделать вы-
бор и отдать свой голос тем кандидатам и партиям, которых считаем дос-
тойными. Поэтому обязательно пойду на свой избирательный участок и
проголосую.

Ольга КУНЬО:
- В выборах 19 сентября я приму участие

и как избиратель, и как общественный на-
блюдатель. Мне не безразлична судьба на-
шего города. Поэтому, готовясь к голосова-
нию, уже изучила кандидатуры депутатов.
Надеюсь, что так поступит большинство го-
рожан. Проголосуют за тех, кого считают
достойными, кто будет отстаивать их инте-
ресы, делать наше муниципальное образо-
вание ещё более комфортным для прожива-
ния. А как общественный наблюдатель могу
сказать, что в Мегионе созданы все условия
для абсолютно прозрачного, честного, от-
крытого, легитимного голосования. Считаю, что в городе подготовлена силь-
ная команда наблюдателей, способная грамотно контролировать процесс
на всех этапах выборов: от начала голосования до подсчёта голосов.

ÎÁÙÅÑÒÂÎ

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО

По данным мегионской городской больницы на 8 сентября вакцини-
ровались более 13600 горожан. Почему люди принимают такое реше-
ние? Как чувствуют себя после прививки?

Анжела ДЕМЕНТЬЕВА:
- Я внимательно отношусь к своему здоровью. Уважаю себя и окружаю-

щих. Постоянно делаю прививки от гриппа и других заболеваний. Поэтому
вопрос, нужно ли вакцинироваться от ковида, у меня не возникал. Наоборот,
была благодарна учёным, которые разработали вакцину. А когда началась
прививочная кампания, я в числе первых поспешила в городскую больницу,
чтобы записаться на иммунизацию. Предварительно обследовалась, чтобы
убедиться в отсутствии каких-либо воспалительных процессов в организме.
Проконсультировалась с врачом. Убедившись, что со здоровьем у меня всё в
норме, отправилась в прививочный кабинет. Вакцинацию перенесла хорошо.
Из "нюансов" - только лёгкая слабость в первый день.

Я иммунизировалась от ковида в январе. С тех пор прошло восемь меся-
цев. Чувствую себя отлично. Даже заметила, что иммунитет стал крепче. К
примеру, если раньше случалось промочить ноги, сразу начинало болеть гор-
ло. Сейчас на такие мелочи мой организм не реагирует. Задумываюсь о ре-
вакцинации.

Мария ВИНОГРАДОВА:
- Прививку от ковида я сделала в феврале. Для переживаний не видела

никаких оснований, ведь раньше неоднократно вакцинировалась от разных
заболеваний. После иммунизации самочувствие у меня было хорошее. Толь-
ко в первый день наблюдалось незначительное повышение температуры.

Вскоре моему примеру последовали все родственники. Никто из них об
этом позже не пожалел. Я уверена, что вакцинация - единственный способ
победить это страшное заболевание. Другого пути нет.

Очень часто люди сомневаются в эффективности вакцинации. Но ведь эф-
фективность измеряется не стопроцентной защитой от инфекции. Это гарантия
того, что если и заболеешь, то перенесёшь болезнь в лёгкой форме. Среди моих
привитых знакомых есть люди, у которых было именно так. А чтобы можно было
утверждать "вакцинировался - значит, не заражусь коронавирусной инфекци-
ей", нужно создать коллективный иммунитет. Чем больше людей вакцинируют-
ся, тем сложнее вирусу будет "пробраться в наши ряды". Поэтому всем, кто ещё
не решил, прививаться ему или нет, советовала бы сделать это.

Это совсем не страшно!
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ВЕК ЖИВИ, ВЕК УЧИСЬ
Истинность этого фразеологизма На-

талья Александровна подтверждает с ран-
них лет. "Круглая отличница", хорошо
"дружившая" с математикой, определи-
лась с выбором профессии ещё в школе.
Поэтому после её окончания поступила в
Абаканский политехнический техникум на
планово-экономический факультет. Полу-
чив "красный" диплом, продолжила учёбу
уже в Свердловском политехническом ин-
ституте по специальности "Инженер-эко-
номист". Но восемь лет очной формы обу-
чения не стали пределом для Натальи
Александровны. Следующим этапом на её
пути к знаниям стала Академия госслуж-
бы при Президенте Российской Федера-
ции. Пять лет учебы - и снова "красный"
диплом.

Постоянное самосовершенствование
способствовало и продвижению по карь-
ерной лестнице. Наталья Мартынюк про-
шла трудовой путь от экономиста Мегион-
ского леспромхоза до директора департа-
мента финансов администрации Мегиона.
8 сентября она отметила свой профессио-
нальный праздник - День финансиста в 27-
й раз. При этом заместитель главы города
и дальше… продолжает учиться.

- Чтобы уверенно, грамотно и с пользой
для дела принимать решения, человек на
моём месте должен быть грамотным во
всех направлениях. Современный финан-
сист обязан владеть навыками и компетен-
циями в области информационных техно-
логий, права, разбираться в экономике
всех отраслей городского хозяйства, - уве-
рена Наталья Александровна. - Поэтому я
постоянно учусь.

С ЦИФРАМИ - НА "ЦИФРУ"
В Югре принята стратегия развития

цифровой экономики. Это значит, что и фи-
нансовая деятельность муниципалитетов
перейдёт в цифровой формат.

- Недавно я прошла двухмесячную
профессиональную переподготовку, изу-
чала новые федеральные стандарты по
направлению "Цифровая экономика,
цифровая трансформация", - рассказы-
вает Наталья Мартынюк. - Я реально по-
нимаю, какие шаги в нашем городе мы
должны сделать, чтобы, во-первых, реа-
лизовать федеральные стандарты, а во-
вторых, облегчить горожанам решение
"документальных" вопросов. От бумаж-
ного варианта предоставления докумен-
тов мы переходим на электронное пре-
доставление муниципальных услуг. Будут
созданы новые платформы, интерфейсы
и различные программные решения. А
"Электронный бюджет" поможет ещё
больше обеспечить прозрачность, дос-
тупность информации. Максимальная
открытость бюджетных данных в медий-
ном пространстве поможет горожанам в
любое время получить информацию о
том, на какие цели тратятся бюджетные
деньги, и что они получают при таком
распределении.

Переход на "цифру" важен не только
для финансистов, но и для горожан. По-
этому специалисты департамента финан-
сов планируют реализовывать новые
проекты по финансовому просвещению
населения.

- Многие думают, что финансы и эко-
номика - такое узкое направление деятель-
ности, которое нужно не всем. Это не так.
Каждый из нас принимает в своей жизни
решения, связанные с деньгами, - говорит
Наталья Мартынюк. - Чтобы быть успеш-
ным, нужно быть финансово грамотным.
Внимательно изучать все документы,
знать, как рассчитываются налоги, когда
лучше продать или приобрести недвижи-
мость в зависимости от ситуации на рын-
ке, во что выгодно вкладывать деньги на
данный момент и т.п. Время диктует, что
образованным в области финансов должен
быть каждый человек. И это не так сложно,
как кажется на первый взгляд. Главное - же-
лание. Как гласит восточная мудрость, "до-
рогу осилит идущий".

С УЧЁТОМ МНЕНИЯ ЛЮДЕЙ
Хороший финансист не только умело

"сводит дебет с кредитом", но и опреде-
ляет бюджетную политику. И чтобы пра-
вильно расставить приоритеты распреде-
ления средств, нужно владеть ситуацией
во всех сферах жизнедеятельности горо-
да и учитывать мнение его жителей. Поэто-
му Наталья Мартынюк - частый участник
встреч с мегионцами.

- Когда реализуются инициативные
проекты, люди высказывают разные мне-
ния по поводу направлений распределе-

Под "Вальс дождя"

ния бюджета. Одни считают, что деньги
нужно вкладывать в благоустройство дво-
ров, другие - в жильё (ведь когда у челове-
ка нет крыши над головой, то ему без раз-
ницы заасфальтирован ли двор, в котором
он не живёт). Третьи -  за строительство до-
суговых центров, четвертые - спортивных.
Так, на одной из встреч мужчины настаи-
вали на уличных тренажёрах. И они тоже
правы. Ведь здоровье - первостепенная
ценность. Когда его нет, человека не вол-
нуют ни карьера, ни деньги, ни перспекти-
вы. Поэтому при формировании бюджета
обязательно будем планировать ассигно-
вания на развитие проектов, направленных
на поддержку здоровья горожан, - конста-
тирует Наталья Александровна. - Конечно
же, будут учтены и все остальные сферы го-
родской жизни. Мне приятно, когда в итоге
при обсуждении исполнения бюджета люди
высказывают своё одобрение нашей рабо-
те; когда город становится более благоус-
троенным, а жизнь в нём - более комфорт-
ной.

- Для одних людей деньги - это власть,
для других - "кубышка", для третьих - сред-
ство к выживанию. А для Вас?

- Это средство для достижения постав-
ленных целей в жизни. Как говорил Сенека:
"Деньгами нужно управлять, а не служить
им".

ПОД ЗВУКИ ВАЛЬСА
Говорят, что если профессия нравится,

то для человека в ней есть своя "музыка",
своя красота. Можно ли видеть прекрасное
в бесконечном потоке цифр и документов?
Неужели в этом круговороте находится ме-
сто мелодии? Отвечая на эти вопросы, На-
талья Мартынюк говорит:

- Я люблю свою профессию. И, конечно
же, без музыки тут никак. У меня есть люби-

Когда речь идёт о финансистах, то большинство из нас представляет
себе людей, проводящих рабочее время за горой скучных документов и

подсчетом бесконечных цифр. Пообщавшись с заместителем главы Мегиона
- директором департамента финансов Натальей Мартынюк, понимаешь, что

такой стереотип человека этой профессии явно не соответствует
действительности. В характере Натальи Александровны удивительно
сочетаются деловые качества и сентиментальность, аналитические

способности и чувство прекрасного, строгость и доброта. А свою работу, как
и жизнь, она ассоциирует с "Вальсом дождя" - чудесной мелодией,

наполняющей энергией и дающей веру в будущее.

мое произведение - "Вальс дождя" Фреде-
рика Шопена. Удивительно светлая и лирич-
ная композиция. Медленная, проникновен-
ная, нежная, чистая, как капли дождя. Ме-
лодия плавно спускается вниз и поднимает-
ся обратно. Сначала хрупкие капли падают
тихо, осторожно. Потом музыка дождя идёт
по нарастающей. И в кульминации - настоя-
щая радуга чувств, вихрь эмоций, событий.
"Прелюдия в дождевых каплях" завершает-
ся светлыми нотами: ливень прошёл, и в
каплях дождя отражается солнце…

Я часто слушаю эту чудесную мелодию.
С "Вальсом дождя" у меня ассоциируется не
только работа, но и вся жизнь.

"ЖЕНСКИЙ ВОПРОС"
Ответственная работа подразумевает

большую нагрузку. Как Наталье Мартынюк
удается совмещать её с домашними дела-
ми. Глядя на эту красивую, стройную, ухо-
женную женщину, сложно представить её у
кухонной плиты или с тяпкой на огороде.
Но…

- Даже если работа очень нравится, это
- пусть и очень значимая, но всего лишь
часть жизни, - считает Наталья Александ-
ровна. - У меня есть дом, дети, внуки. Мы с
мужем находим время на всё и на всех.
Очень любим гостей (даже нежданных)… А
ещё у меня есть дача. Обожаю проводить
там свободное время. Это отличная возмож-
ность переключиться с умственного труда на
физический.

К слову, на даче у Натальи Мартынюк, как
и в финансовых отчётах, полный порядок.
Огурцы, помидоры, кабачки… А ещё - ши-
карные гладиолусы. Глядя на изобилие, вы-
ращенное Натальей Александровной на её
участке, понимаешь: прав афоризм "талан-
тливый человек талантлив во всём", даже…
в огороде.

Что же касается "рецепта" отличной фи-
зической формы Наталья Мартынюк, то
формулирует она его очень лаконично:
"Сплю мало, работаю много, жирное не ем".
Вот так!

"КОМАНДНЫЙ ТОН"
Когда говорят о руководителях, то пер-

вая ассоциация, которая возникает, - "ко-
мандный тон". В случае с Натальей Алексан-
дровной правильнее будет сказать, что она,
словно дирижёр оркестра, задаёт тон сво-
ей команде. Причём делает это очень уме-
ло, находя подход к каждому подчинённому.
И результаты такой "музыки" получаются от-
личные. Правительство Югры не раз высо-
ко оценивало и качество организации бюд-
жетного процесса в Мегионе, и уровень фи-
нансового менеджмента. "Залог успеха лю-
бого дела - в команде", - считает Наталья
Мартынюк, которая, кстати, и сама не раз
удостаивалась наград за вклад в развитие
города и округа.

Коллеги по работе её ценят и уважают.
"Наталья Александровна - руководитель
справедливый и демократичный, требова-
тельный и вместе с тем очень человечный,
понимающий. К ней всегда можно обратить-
ся за советом, и не только по работе, но и
по жизни", - говорят они.

- Отношение работников к руководите-
лю завит от того, как он относится к ним. Я в
каждом сотруднике департамента вижу не
только большой потенциал, но и человека с
его настроением, проблемами, радостями,
- делится Наталья Мартынюк. - Могу просто
подойти к сотруднику и сказать добрые сло-
ва, поблагодарить за работу. Ведь мы не
просто команда, а маленькая семья. А в се-
мье должен быть порядок, уважение, взаи-
мопонимание и поддержка.
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БЛИЦ-ОПРОС

- Какое время года по душе?
- Весна.

- Из всех искусств милее Вам?
- Музыка.

- Ваше любимое литературное произведение
- "Мастер и Маргарита" Булгакова.

- Какие цветы нравятся больше всего?
- Пионы.

- Что больше всего цените в людях?
- Искренность.

ИринаИринаИринаИринаИрина
БОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКОБОЙКО
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Улучшая нашу жизнь
ГОСДУМА
В период с 2016 по 2021 год Госдумой

было принято 574 социально значимых за�
кона. Из них 109 � направлены на поддерж�
ку семей, родителей и защиту детей. В ча�
стности, была расширена и продлена до
2026 года программа материнского капи�
тала: с 2020 года семьи могут получить
маткапитал при рождении первенца (483
881 руб. 83 коп.), а при рождении второго
ребенка маткапитал увеличивается (на 155
550 руб.).  Размер маткапитала будет ин�
дексироваться.

Также будущие мамы, вставшие на учет
в ранние сроки и находящиеся в трудной
жизненной ситуации, уже с 1 июля 2021
года получают новые выплаты в размере
50% прожиточного минимума для трудо�
способного населения по региону. В сред�
нем по стране это около 6 350 руб.

Неполным семьям с детьми от 8 до 17
лет, чей среднедушевой доход не выше
прожиточного минимума в регионе, уста�
новлено ежемесячное пособие. Размер
выплаты будет приравнен к половине дет�
ского регионального прожиточного мини�
мума. В среднем по стране оно составит
порядка 5 650 руб. Закон также вступил в
силу с 1 июля.

С 1 сентября родители будут получать
также увеличенные больничные по уходу за
ребенком до 7 лет � 100% среднего зара�
ботка независимо от стажа. Сумма не будет
зависеть от того, лечат ли ребенка в стаци�
онарных или амбулаторных условиях.

Кроме того, семьи, чей средний доход
за последние 12 месяцев менее двух про�
житочных минимумов на человека в регио�
не, получают ежемесячное пособие на пер�
вого и второго ребенка до трех лет.

Еще одно нововведение � многодетные
семьи получили помощь на погашение ипо�
теки. Родители, у которых в период с 1 ян�
варя 2019 года по 31 декабря 2022 года ро�
дился третий или последующие дети, мо�
гут получить от государства 450 тыс. руб. на
погашение ипотеки, в том числе взятой на
строительство дома, или покупку недвижи�
мости с неотделимыми улучшениями и т. д

Этот список неполный, его можно про�
должить не только принятыми законами,
направленными на защиту детства, но и
касающихся реализации экономической
программы, улучшения делового, инвести�
ционного климата в стране, для обеспече�
ния трудовых, социальных прав граждан и
в целом для укрепления российской госу�
дарственности. Вступили в силу новые кон�
ституционные гарантии в части демогра�
фии, здравоохранения, образования, куль�
туры, науки, экономики. Они стали реаль�
ным стимулом развития для каждой из
этих сфер. Все они подчинены одной глав�
ной цели � качественно улучшить жизнь
людей, вывести ее на принципиально иной,
гораздо более высокий уровень.

Это был прямой запрос и однозначный
наказах избирателей для кандидатов в
депутаты всех уровней власти.  По словам
президента РФ Владимира Путина, "люди
не просто ждут, а справедливо требуют
ощутимых, зримых результатов и перемен.
Причем особая, повышенная ответствен�
ность лежит именно на партиях "большой
четверки".

В Югре в настоящий момент реализуются 15 федеральных и 7 региональных
партийных проектов. Они подразделяются на инфраструктурные и социальные.

Инфраструктурные включают строительство детских садов и клубов, ре(
монт учреждений образования и культуры, возведение спортивных сооруже(
ний, благоустройство дворовых территорий и общественных пространств.

Социальные проекты партии "Единая Россия" затрагивают важнейшие сфе(
ры жизни людей. Это проекты поддержки материнства и детства, инвалидов и
граждан старшего поколения, развития здравоохранения, образования, меди(
цины и культуры.

Сегодня мегионцы свидетели того, как в муниципалитете при участии депу(
татов "единороссов" Государственной Думы России, Думы Югры, Тюменской
областной Думы реализуются такие проекты как "Городская среда", "Истори(
ческая память", "Народный контроль", "Безопасные дороги", "Детский спорт",
"Новая школа", "Крепкая семья", "Доступная среда" и другие. Все они были
разработаны по наказам югорских избирателей.

Партийные проекты опираются на максимально широкое обсуждение со
всеми заинтересованными сторонами. Определение четких и понятных при(
оритетов развития территорий, индикаторы изменения качества жизни насе(
ления должны быть понятны каждому жителю автономного округа.

СОБЫТИЯ,
КОТОРЫЕ МЫ ЗАМЕТИЛИ

ТЮМЕНСКАЯ ОБЛАСТНАЯ ДУМА
Тюменская область � сложно устроен�

ный субъект Российской Федерации, в со�
став которого входят также Югра и Ямал.
За пять лет работы депутатами Тюменской
областной Думы было принято 493 реше�
ния, направленных на дальнейшее каче�
ственное преобразование региона, обес�
печение достойной жизни каждого его жи�
теля. В настоящее время в области реали�
зуются 29 государственных программ Тю�
менской области, на финансирование ко�
торых в 2021 году было направлено более
67 миллиардов 707 миллионов рублей, или
88% от общего объема расходов областно�
го бюджета. Из которых более 5 миллиар�
дов рублей в первом полугодии было на�
правлено на мероприятия национальных
проектов.

Интересы Мегиона и его жителей в Тю�
менской областной Думе представляет де�
путат, член фракции "Единая Россия" Ев�
гений Макаренко. За период свой деятель�
ности в законодательном собрании народ�
ный избранник основное внимание уделил
развитию массового спорта, развития со�
временной материально�технической базы
учреждений, приобщения жителей к здо�
ровому образу жизни.

 Благодаря стараниям парламентария
в Мегионе обустроены игровые и спортив�
ные площадки, для детских садов и школ
приобретено новое оборудование, неоднок�
ратно из депутатского фонда финансиро�
вались поездки наших спортсменов на со�
ревнования…

Будучи региональным координато�
ром партийного проекта "Единой Рос�
сии" "Детский спорт" Евгений Макарен�
ко выступил с поддержкой инициативы
жителей по внедрению в детский садах
города занятий по кинезитерапии, по�
зволяющих не только оздоравливать де�
тей, но и готовить их к школе: чтобы дети
были готовы не только умственно, но и
физически к нагрузкам, которые они бу�
дут испытывать в школе. Следующий
этап � это внедрение комплекса упраж�
нений в общеобразовательных школах в
рамках оздоровительно�профилактичес�
кого проекта "Здоровая спина � аттестат
без троек".

Также на средства из его депутатского
фонда на территории второй школы была
установлена площадка для занятий физ�
культурой и спортом: тренажерный комп�
лекс с навесом для защиты от дождя и сол�
нца, игровая зона, шахматный уголок, есть
также лавочки для отдыха.

ДУМА ЮГРЫ
За последние десятилетия Югра пре�

вратилась из вахтового округа в современ�
ную территорию с развитой транспортной
сетью автомобильных и железных дорог, с
современными объектами инфраструкту�
ры, комфортными для проживания дома�
ми.  По завершении одного масштабного
проекта начинается реализация нового.
Только на решение вопросов здравоохра�
нения, образования, демографической
ситуации, культуры и спорта Командой
Югры в этом году направлено 73 % расхо�
дов бюджета. Его доходная часть превы�
шает 224 млрд рублей. Бюджет традици�
онно социально ориентирован.

В регионе большая роль отводится ин�
ституту семьи и детства. На так называе�
мый "семейный бюджет" запланировано
более 100 миллиардов рублей. Планиру�
ются реконструкция, строительство и вы�
куп 27 детских садов и школ.

Параметрами бюджета учтено увели�
чение величины прожиточного минимума
пенсионера, что повлияет на увеличение их
социальной пенсии в 2021 году. На терри�
тории округа предусмотрены также меры
поддержки в случае рождения третьего и
последующих детей. В бюджет округа
включены расходы на получение ежеме�
сячной денежной выплаты на проезд на
каждого обучающегося из многодетной
семьи.

Заметную роль в преобразовании ре�
гиона играют депутаты Думы, которые на�
ряду с законотворческой деятельностью,
активно участвуют в жизни муниципалите�
тов, отстаивают интересы своих избира�
телей. На протяжении нескольких лет ме�
гионцы доверяют это право Алексею Анд�
рееву.

То, что за последнее время облик Ме�
гиона изменился, решен ряд проблем с
детскими дошкольными учреждениями, с

балочным фондом, частично с жильем,
идет благоустройство внутридворовых
территорий, появились спортивные учреж�
дения � немалая заслуга окружных парла�
ментариев Команды Югры. Новый спорт�
центр, ледовый дворец, здание начальной
школы в Высоком, три детских сада, мост
через реку Сайма по проспекту Победа,
завершение строительства Аллеи славы,
реконструкция проезда Западный � дале�
ко неполный перечень вопросов, решенных
на уровне округа при содействии депута�
тов фракции "Единая Россия" и компании
"Автобан".

ДУМА МЕГИОНА
За минувшие годы депутатам города

также удалось решить многие городские
вопросы, направленные на повышение
уровня жизни мегионцев, обеспечения
комфортности проживания, решения жи�
лищных проблем.  В частности, в Мегио�
не запущены пять проектов благоустрой�
ства общественных территорий. Каждый
из них будет реализован в этом году по
инициативе горожан при поддержке и не�
посредственном участии администрации
города и депутатов из состава фракции
"Единая Россия". Проектами предусмот�
рен ремонт дорог с обустройством тро�
туаров и нанесением разметки парковоч�
ных мест на отдельных территориях. Уже
проведены ремонтные работы на придо�
мовых территориях по улицам Ленина,14
и Заречная, 14. Заасфальтирована доро�
га, ведущая на территорию бывшего
ОРС�10, начались работы автомобильной
дороги к ТЦ "Юбилейный" по улице Стро�
ителей, на очереди � благоустройство
территории возле магазина "Мегион".
Предусмотрено благоустройство детской
площадки с ограждением территории в
новом жилом комплексе, который пост�
роен в микрорайоне имени Василия Ан�
тоненко, в Высоком. Один из наиболее
неблагополучных участков сегодня � про�
езд Западный. Первоочередные работы
дорожники выполнят именно там с обус�
тройством тротуара и ливневой канали�
зации. Там же будет обеспечено освеще�
ние дороги. Уже определен подрядчик,
который выполнит объем работ.

Депутаты фракции "Единая Россия"
оказывали активную поддержку городским
инициативам для того, чтобы Мегион уча�
ствовал в федеральных и региональных
проектах по формированию комфортной
городской среды, по решению вопросов
улучшения жилищных условий и сокраще�
ния количества аварийного жилищного
фонда, развитию сфер образования,
спорта, культуры и других общественно
значимых направлений.

 В начале 2021 года депутаты Думы
приняли решение о повышении размера
социальной поддержки с 30 до 54 рублей,
что позволило увеличить стоимость горя�
чего питания для школьников, не относя�
щихся к льготной категории.  Данная мера
позволила разнообразить меню и кало�
рийность блюд в школах.

Депутаты Команды Югры поддержали
проект по созданию в Мегионе современ�
ного молодежного центра, который станет
оператором молодежных проектов. В том
числе это технические виды спорта, креа�
тивный кластер и другие направления мо�
лодежной политики.

МНЕНИЯ

Александр
РОМАЩЁВ:

� В настоящее
время в Мегионе
завершаются ра�
боты по благоуст�
ройству проезда к
территории быв�
шего ОРСа�10. Это
один из пяти ини�
циативных проек�
тов, предложенных
горожанами. Я
вместе с другими

депутатами фракции "Единая Россия" в
Думе Мегиона всецело поддержали их ре�
ализацию. И это вполне обосновано. К
примеру, раньше к организациям, распо�
ложенным на территории бывшего "де�
сятого ОРСа", было сложно добраться
(выбоины, лужи, грязь). По сути, была не
дорога, а только направление. Это вызы�
вало справедливые нарекания горожан.

Сейчас участок приведён в порядок.
Думаю, что такому преображению обра�
дуются и автовладельцы, и пешеходы. А
благоустройство территорий и дальше

будет продолжаться. Наказы нам давали
избиратели, и мы их будем выполнять.

Евгения САЛЬ(
НИКОВА:

� Рождение ре�
бенка � не только
большая радость,
но и заботы. По�
этому, материнс�
кий капитал, кото�
рый предоставля�
ется государ�
ством, хорошее
подспорье для се�
мьи. Лично мы
планируем потра�
тить выделенные

средства на образование ребёнка. И хотя
нашему малышу ещё не исполнилось пол�
тора года, думаем об этом заранее.  Сей�
час размер материнского капитала уве�
личили, да и сама программа по его вып�
лате пролонгирована до конца 2026 года.
Это замечательно!  Мы задумываемся о
пополнении семьи. Так что такая поддер�
жка придётся очень кстати.

Мария
ПТАЩУК:

 � Ребёнок идет
в школу, конечно,
за знаниями. Но
для меня как для
родителя не менее
важно, чтобы он
хорошо питался.
Поэтому с радос�
тью восприняла
новость о повыше�
нии увеличенная
стоимости одно�
разового горячего
питания для школьников. Благодарна
всем, кто повлиял на принятие такого ре�
шения.

Повышение стоимости питания за�
метно отразилось и на разнообразии
меню и калорийности блюд. В начавшем�
ся учебном году сын уже ходил в школь�
ную столовую. Он очень доволен. Прихо�
дит домой и делится, как его вкусно кор�
мили. Даже фрукты и йогурты приносит.
А если ребенок доволен, то родители �
тем более.

Елена
МАНАПОВА:

� Уже второй
год в нашем детс�
ком саду "Умка" по
инициативе депу�
тата Тюменской
областной Думы
(прим. ред. � чле�
на фракции "Еди�
ная Россия") Евге�
ния Макаренко
реализуется про�
грамма "Доступ�
ная реабилитация. Оздоровление дошколят".
Её цель � раннее выявление нарушений
опорно�двигательного аппарата, исправле�
ние осанки у детей дошкольного возраста.
Благодаря помощи Евгения Макаренко в на�
шем дошкольном учреждении появились
четыре комплекта для занятий по кинезите�
рапии. Ребятишки с удовольствием занима�
ются с инструктором. Конечно же, исправ�
ление осанки � процесс не быстрый, но по�
ложительная динамика уже есть. Об этом с
благодарностью говорят и родители наших
воспитанников.
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Проверка в особых условиях
"Славнефть(Мегионнефтегаз" со(

вместно с подразделениями МЧС и
Природнадзора провел масштабные
учения в бассейне Оби. Впервые в
Югре полигоном для отработки дей(
ствий при разливе нефти стал вод(
ный объект федерального значения.

УЧЕНИЯ проходили по усложненному
сценарию. Быстрое течение, широкое
русло реки, труднодоступность террито�
рии ЧС потребовали особых подходов к
спасательной операции. Было задей�
ствовано свыше 50 специалистов и 20
единиц спецтехники. За работой эколо�
гов "Мегионнефтегаза" наблюдали экс�
перты из профильных ведомств.

"Оперативный штаб быстро и грамот�
но оценил ситуацию и принял исчерпы�
вающие меры для устранения условного
разлива. Укомплектованность аварийно�
спасательного формирования "Мегион�
нефтегаза" и слаженные действия лич�
ного состава позволили выполнить учеб�
ные задачи в кратчайшие сроки", � под�
вел итог учений заместитель начальника
управления гражданской обороны и за�
щиты населения ГУ МЧС России по Югре
Евгений Тарабыкин.

"Спасатели "Мегионнефтегаза" проде�
монстрировали как технические возможно�
сти, так и профессиональные компетенции,
позволяющие оперативно и грамотно дей�

ствовать в условиях ЧС", � отметила стар�
ший инспектор службы Нижневартовского
управления Природнадзора Югры Светла�
на Бирюкова.

В распоряжении "Славнефть�Мегион�
нефтегаза" имеется широкий арсенал со�
временных средств для экстренных ситу�
аций: спецтранспорт, нефтесборное обо�
рудование, материалы. Они позволяют
эффективно работать в разных условиях,
в том числе в труднодоступных местах, на
автономных территориях, в суровом кли�
мате. Высокий профессионализм мегион�
цев неоднократно подтвержден на прак�
тике. Так, в 2020 году в составе объеди�
ненного отряда "Газпром нефти" они уча�
ствовали в ликвидации последствий круп�
ной аварии на ТЭЦ в Норильске и были
отмечены наградами МЧС России за ус�
пешное решение поставленных задач.

"Экологическая ответственность � это не
только системное предупреждение рисков,
но и возможность в любой момент отреаги�
ровать на инцидент и минимизировать его
последствия, � подчеркнул генеральный
директор "Славнефть�Мегионнефтегаза"
Михаил Черевко. � Поэтому мы регулярно
обновляем парк спецтехники и оборудова�
ния, обеспечиваем запас материалов, ко�
торые могут потребоваться в чрезвычай�
ной ситуации. И, конечно, проводим учения
и тренировки, чтобы поддерживать высо�
кий уровень готовности наших спасателей".

ÂÛÁÎÐÛ-2021

О работе Центра общественного наблюдения
Контроль законности
Напомним, с 17 по 19 сентября в Югре

пройдут "большие выборы" � жителям
региона предстоит избрать 365 депута�
тов в Думы всех уровней, а также глав
пяти поселений. Весь процесс голосова�
ния, в том числе на дому, подсчет голо�
сов избирателей и определение резуль�
татов выборов контролируют наблюда�
тели � как партийные, так и независи�
мые.

Общественная палата Югры направит
независимых общественных наблюдате�
лей на каждый избирательный участок
округа. Наблюдение будет носить поли�
тически нейтральный, беспристрастный
и непартийный характер. Его цель � об�
щественный контроль законности дей�
ствий всех участников избирательного
процесса и подсчета голосов. Добавим,
что опыт общественных наблюдателей
Югры признан одним из лучших по ито�
гам президентских выборов в 2018 году.

За предстоящими выборами будут
следить 1 745 общественных наблюда�
телей, прошедших профессиональную
подготовку. Помимо этого, для наблюда�
телей и иных участников избирательно�
го процесса будет вестись круглосуточ�
ная трансляция с избирательных участ�
ков, организованная на базе Центров на�
блюдения за выборами, расположенных
во всех 86�ти субъектах Российской Фе�
дерации. В каждом из них установят ви�
деостены, состоящие из нескольких боль�
ших экранов, на которых будет осуществ�
ляться прямая трансляция из помеще�
ний комиссий. В Югре Центр наблюде�
ния за выборами организуют на базе Ре�
гионального общественного штаба по на�
блюдению за выборами 2021 года при

В Центре общественного наблюдения за выборами в Югре наблюдате(
ли, представители партий, активные граждане смогут в режиме реально(
го времени следить за происходящим на 567(ми избирательных участ(
ках региона  в течение всех трех дней голосования. Эксперты убеждены,
что эта новая мера повысит обеспечение прозрачности хода голосова(
ния.

Общественной палате Югры в Ханты�Ман�
сийске.

Исключить спорные моменты
"Мы впервые открываем такой Центр

общественного наблюдения, цель которо�

го, в первую очередь, обеспечить возмож�
ность просмотра видеотрансляций с из�
бирательных участков Югры всем заинте�
ресованным сторонам. Видеотрансляция
с избирательных участков будет вестись с
самого начала голосования, 17 сентября и
до последней минуты подсчета голосов", �
сообщила член Общественной палаты РФ,
заместитель руководителя Регионального
общественного штаба Югры Ольга Сидо�
рова на состоявшейся недавно встрече с
представителями региональных отделений
политических партий.

Ольга Сидорова отметила, что посе�
тить центр смогут общественные наблю�

датели, наблюдатели от партий и канди�
датов, сами кандидаты, а также эксперты
и активные граждане. Наблюдение за го�
лосованием с единого информационного
центра поможет исключить спорные мо�
менты, а в случае нештатных ситуаций �

оперативно отреагировать. "Новый меха�
низм позволит быстрее реагировать на
любые инциденты в дни голосования на
избирательных участках", � пояснила пред�
седатель Общественной палаты Югры
Ирина Максимова.

Возможность посмотреть определен�
ный эпизод с любого участка � далеко не
весь функционал Центра общественного
наблюдения. По сути, это координацион�
ная площадка для всех независимых конт�
ролеров выборного процесса. Кроме того,
в Центре будут отдельно отслеживать пуб�
ликации в соцсетях на тему инцидентов
на выборах.

Кто может посетить Центр
общественного наблюдения?
� общественные наблюдатели;
� кандидаты в депутаты;
� наблюдатели от партий;
� наблюдатели от кандидатов;
� эксперты;
� активные граждане.

Комментарий:
Максим Григорьев, председатель

Координационного совета при Обще(
ственной палате РФ по общественно(
му контролю за голосованием:

� "Золотой стандарт" носит более стро�
гий характер, чем даже избирательное
законодательство: если есть зафиксиро�
ванное несоответствие "золотому стан�

дарту", это не будет нарушением законо�
дательства, но мы это несоответствие все
равно фиксируем, и это позволяет нам
предотвратить возможное нарушение,
сразу поправить возможную недоработку
УИК.

Справка: Главным техническим
элементом Центра общественного на�
блюдения станет "видео�стена" � боль�
шой стенд с экранами, на которые бу�
дет выведена трансляция с избира�
тельных участков. Круглосуточный пря�
мой эфир всех 60 часов голосования
будет идти с 567 участков в Югре из
741 � на этих участках сосредоточены
87 процентов всех избирателей округа.
На остальных точках (как правило, они
находятся в труднодоступных местах,
откуда сложно дать хороший сигнал)
установят видеорегистраторы.

Справка: В Центре совместно с технологическим партнером ПАО "Ростелеком"
оборудовано 20 автоматизированных рабочих мест, подключенных к системе ви�
деонаблюдения на избирательных участках, оборудована видео�стена.

"Золотой стандарт" общественного наблюдения
На выборах 2021 года будет действовать обновленный "золотой стандарт" обще�

ственного наблюдения. Он рассчитан на все три дня голосования. Блоки вопросов
связаны с защитой здоровья, подготовкой помещения для голосования, организаци�
ей работы УИК до начала голосования, организацией голосования на избирательном
участке, организацией голосования вне помещения для голосования, организацией
голосования с использованием дополнительных форм голосования, обеспечением
сохранности избирательных бюллетеней, вопросами, связанные с применением ком�
плексов обработки избирательных бюллетеней (КОИБов). 19 сентября к этим пунк�
там добавляются вопросы по действиям при установлении итогов голосования.
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ПРОДАЕТСЯ земельный участок 11 соток в пос. Вы�
соком, в собственности, с гаражом, все коммуникации.

Тел.: 89822099647.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 6 этаж 9�этаж�
ки, Пр. Победы, 24 или меняется на однокомнатную с
доплатой. Тел.: 89822099647.

СДАЁТСЯ 1 комната в 4�комнатной квартире.
Тел.: 89044561612.

ПРОДАЁТСЯ 3�комнатная квартира, 2�й этаж, пр.
Победы, д. 26. Тел.: 89821946391.

УСЛУГИ электрика, плотника, сантехника. Сборка,
ремонт мебели. Обшивка балконов, ванных, туалетов.
Замена и ремонт электропроводки. Подключение и ус�
тановка бытового оборудования и т.д.

Тел.: 89044883989.

ООО "УК "МОНОЛИТ" требуются: машинист экс�
каватора, машинист трубоукладчика, водитель катего�
рии В, С, D, водитель категории Е, производитель ра�
бот на строительство внутрипромысловых трубопро�
водов и кустовых площадок. Оформление по ТК. Опла�
та достойная. Тел.: 8 908 8974752.

Когда в дома придёт тепло?

ÒÈÊ

ÎÁÚßÂËÅÍÈß

ÑÎÎÁÙÅÍÈÅ

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Нагорной Евгенией Вик�

торовной, 628681, ХМАО�Югра, г.Мегион, ул.Садовая,
д.28/5, кв.38, тел./факс.: +7�922�43�00350, №11786

 (фамилия, имя, отчество, почтовый адрес, адрес электронной по�
чты, контактный телефон, № регистрации в государственном реестре
лиц, осуществляющих кадастровую деятельность)

выполняются кадастровые работы в отношении
земельных участков с кадастровыми номерами

86:19:0000000:6994, расположенного: ХМАО�Югра,
г.Мегион, ТСН "Строитель�3", проезд Кедровый, участок
13

86:19:0030105:132, расположенного по адресу: ХМАО�
Югра, г.Мегион, СНТ "Кедр 2", проезд Зелёный, участок
19

86:19:0030105:90, расположенного по адресу: ХМАО�
Югра, г.Мегион, СНТ "Кедр 2", проезд Зелёный, участок
13

86:19:0030105:108, расположенного по адресу: ХМАО�
Югра, г.Мегион, СНТ "Кедр 2", проезд Зелёный, участок
14

Заказчиком кадастровых работ является: (фами�
лия, инициалы физического лица или наименование юридического лица,
его почтовый адрес и контактный телефон)

Кетрарь Светлана Алексеевна; г.Мегион, 28 мкр., д.8,
кв.4; +7�904�46�98240

Максимюк Светлана Архиповна; г.Мегион, ул.Нефтя�
ников, д.11а, кв.106; 8�34643�35145

Антипин Валерий Юрьевич; г.Мегион, ул.Заречная,
д.20, кв.168; +7�904�47�02734

Гукова Зинаида Васильевна; г.Мегион, ул.Строителей,
д.3/4, кв.112; +7�922�766�2968

Собрание заинтересованных лиц по поводу со(
гласования местоположения границы состоится по
адресу: г.Мегион, ул.Садовая, д.28/5, кв.38, "11" октября
2021г. в 11 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка
можно ознакомиться по адресу: г.Мегион, ул. Садо�
вая, д.28/5, кв.38_

Требования о проведении согласования местополо�
жения границ земельных участков на местности прини�
маются с "10"сентября 2021г. по "10"октября 2021г., обо�
снованные возражения о местоположении границ земель�
ных участков после ознакомления с проектом межевого
плана принимаются с "10" сентября 2021г. по "10"октяб�
ря 2021г., по адресу: г.Мегион, ул. Садовая, д.28/5, кв.38

Смежные земельные участки, с правообладате(
лями которых требуется согласовать местоположе(
ние границы: (фамилия, инициалы физического лица или наиме�
нование юридического лица (смежного земельного участка); кадаст�
ровый номер; адрес или местоположение земельного участка)

1. Якшина Галина Андреевна; 86:19:0000000:1; ХМАО�
Югра, г.Мегион, ТСН "Строитель�3", участок №12

2. Мутовалова Татьяна Алексеевна;
86:19:0000000:6278; г.Мегион, СНТ "Кедр 2", проезд Зе�
лёный, участок 17

3. Мутовалова Татьяна Алексеевна; 86:19:0030105:136;
г.Мегион, СНТ "Кедр 2", проезд Зелёный, участок 16

При проведении согласования местоположения границ при
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность,
а также документы о правах на земельный участок (часть 12 ста(
тьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007
г. N 221(ФЗ "О кадастровой деятельности").

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ
О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ

ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
Кадастровым инженером Тришкиным Константи�

ном Владимировичем, 628681, ХМАО�Югра, г.Мегион, ул�
.Садовая, д.28/5, кв.38, тел./факс.: +7�34643�2�00�63, №
11788

 (фамилия, имя, отчество, почтовый адрес, адрес электронной по�
чты, контактный телефон, № регистрации в государственном реестре
лиц, осуществляющих кадастровую деятельность)

выполняются кадастровые работы в отношении
земельных участков с кадастровыми номерами

86:19:0010302:256, расположенного: ХМАО�Югра, г.Ме�
гион, ГСК "Старт", гараж №4

Заказчиком кадастровых работ является: (фами�
лия, инициалы физического лица или наименование юридического лица,
его почтовый адрес и контактный телефон)

1. Мешков Анатолий Иванович; г.Мегион, ул.Губкина,
д.17, кв.199; тел.: +7�904�47�97750.

Собрание заинтересованных лиц по поводу со(
гласования местоположения границы состоится по
адресу: г.Мегион, ул.Садовая, д.28/5, кв.38, "11" октября
2021г. в 11 часов 00 минут.

С проектом межевого плана земельного участка
можно ознакомиться по адресу: г.Мегион, ул. Садо�
вая, д.28/5, кв.38_

Требования о проведении согласования местополо�
жения границ земельных участков на местности прини�
маются с "10"сентября 2021г. по "10"октября 2021г., обо�
снованные возражения о местоположении границ земель�
ных участков после ознакомления с проектом межевого
плана принимаются с "10" сентября 2021г. по "10"октяб�
ря 2021г., по адресу: г.Мегион, ул. Садовая, д.28/5, кв.38

Смежные земельные участки, с правообладате(
лями которых требуется согласовать местоположе(
ние границы: (фамилия, инициалы физического лица или наиме�
нование юридического лица (смежного земельного участка); кадаст�
ровый номер; адрес или местоположение земельного участка)

1. Шухардин Сергей Николаевич; 86:19:0010302:868;
ХМАО�Югра, г.Мегион, ГСК "Старт", гаражный бокс №5

При проведении согласования местоположения границ при
себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность,
а также документы о правах на земельный участок (часть 12 ста(
тьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007
г. N 221(ФЗ "О кадастровой деятельности").

ÀÊÒÓÀËÜÍÎ!

ÑÎÂÅÒ ÆÊÕ

От обсуждения проблем �
к их решению

У МНОГИХ горожан при наступлении первых легких
холодов возникает закономерный вопрос � когда начнет
поступать тепло в жилые дома? Эта тема поднималась во
время телефонной "прямой линии" с главой города Оле�
гом Дейнека в минувшую среду.

За лето выполнен целый комплекс мероприятий по под�
готовке инженерных сетей к работе в осенне�зимний пери�
од. Помимо текущих ремонтов на сетях и устранения выяв�
ленных во время гидравлических испытаний дефектов, ка�
питально отремонтирован третий котел на Южной котельной
и приведен в порядок сетевой насос котельной Северная.

Жильцы ряда многоквартирных домов уже ощутили
исходящее от батарей тепло. Сейчас ведется пробное
подключение жилфонда по графику. Это необходимо для
осуществления итоговой проверки готовности систем
теплоснабжения. Если обнаружатся порывы, будет вре�
мя на их устранение в еще теплый период. Дальше все
будет зависеть от погоды.

По нормам федерального законодательства, началом
отопительного сезона считается день после первых пяти
суток, в которые установилась средняя температура воз�
духа +8 градусов по Цельсию. Администрацией города
Мегиона утверждено постановление "О начале отопитель�
ного сезона 2021�2022 годов".

В настоящее время, на основании поданных в "Тепло�
водоканал" заявок, обеспечена подача теплоносителя в
учреждения социальной сферы.

Вместе с тем, подготовительные мероприятия про�
должаются. Близится к завершению ремонт сетей по ули�
це Советской в Высоком и по Новой в Мегионе. Однако
проживающие на прилегающей к местам проведения
ремонта территории жильцы не должны ощутить не�
удобств. При существенном понижении уличной темпе�
ратуры воздуха ресурсоснабжающим предприятием при�
менится дополнительный вариант подачи тепла.

Управление общественных связей

В СРЕДУ, 8 сентября, в администрации города про�
шло заседание городского общественного совета по жи�
лищно�коммунальному хозяйству. Собрание провел Алек�
сандр Тарасенко, председатель Общественного совета
Департамента ЖКХ и энергетики ХМАО�Югры, работав�
ший в этот день в Мегионе.

В работе совета также приняли участие заместитель
главы Мегиона по городскому хозяйству Олег Чумак и
депутат Думы города, член фракции "Единая Россия"
Анатолий Чепайкин.

Открывая заседание, Александр Тарасенко отметил
высокие темпы благоустройства дворовых территорий
муниципалитета.

Также в ходе работы был выделен ряд проблем, кото�
рые в основном касались сбора и вывоза твердых ком�
мунальных отходов. В частности, недовольство некото�
рых горожан вызывает график вывоза ТКО, который про�

изводится раз в неделю по пятницам. По этой причине
крупногабаритный мусор, выставленный жильцами на
выходных, стоит у подъезда в течение недели. Обще�
ственники предложили изменить день вывоза отходов
на понедельник либо производить его дважды в неделю
� в конце и в начале.

Во время общения с журналистами, после заверше�
ния встречи Александр Тарасенко перечислил вопросы,
требующие особого внимания в настоящий момент � под�
готовка к зиме, капитальный ремонт жилых зданий и
завершение благоустройства территорий.

Также Александр Викторович обозначил главную цель
своего визита в Мегион � привлечение муниципальных
и региональных общественных советов к решению про�
блем, существующих в жилищно�коммунальной сфере
региона.

� Я надеюсь на помощь членов Общественного сове�
та Мегиона в решении вопросов муниципалитета, кото�
рые требуют постоянного контроля. Общественный со�
вет � это не просто надзорный орган, а профессионалы,
которые могут влиять на управляющую компанию и под�
рядные организации. Жители могут обратиться к обще�
ственникам и получить помощь, в этом суть таких сове�
тов. Органы власти также должны напрямую участво�
вать в решении проблем, это � командная работа, � ска�
зал Александр Викторович.

Было отмечено, что вопросы, волнующие жителей
разных муниципалитетов Югры, в целом совпадают.
Однако каждый из них требует индивидуального реше�
ния, это связано с особенностями развития города.

После заседания общественного совета присутству�
ющие совершили поездку по городским объектам, где
идет благоустройство.

Управление общественных связей
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“Кросс нации�2021”

ПАСМУРНО

МЕГИОН присоединился к проведению легкоатле�
тического забега "Кросс нации�2021", который прой�
дет 25 сентября. Проводится кросс в рамках реализа�
ции федерального проекта "Спорт � норма жизни".

В прошлом году соревнования в Мегионе не прово�
дились по причине неблагополучной эпидемиологи�
ческой обстановки из�за распространения коронави�
русной инфекции.

Массовое спортивное мероприятие "Кросс нации"
впервые на территории страны прошло 17 лет назад с
целью пропаганды здорового образа жизни, разви�
тия и популяризации легкой атлетики. Мегион присо�
единится к спортивной акции в одиннадцатый раз.

На этот раз организаторы приняли решение про�
вести спортивное мероприятие на стадионе спортив�
ного центра, расположенного по улице Норкина. К уча�
стию приглашаются спортсмены в возрасте от 6 до 64
лет, которым предстоит выступать в своих возрастных
категориях и преодолеть соответствующую условиям
забега дистанцию � от 500 до 3 000 метров. Церемо�
ния открытия состязаний запланирована на 10:00.

Победители и призеры спортивных забегов будут
определяться раздельно среди мужчин и женщин, юно�
шей и девушек, мальчиков и девочек на всех дистан�
циях и во всех возрастных группах по наименьшему
времени, показанному на дистанции.

Предварительные заявки спортсменов от органи�
заций городского округа Мегион на участие в спортив�
ных забегах подаются до 19.09.2021 г. в организацион�
ный комитет по e�mail: smm.v.86@mail.ru. Оригинал за�
явки подается в день проведения мандатной комис�
сии.

Ознакомиться с положением о проведении "Крос�
са нации�2021" в Мегионе можно на сайте городской
администрации: admmegion.ru.
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100 тысяч за вакцинацию

ÁÓÄÜÒÅ Â ÊÓÐÑÅ!

С 1 СЕНТЯБРЯ в России запущена программа поощ�
рения граждан, прошедших вакцинацию против новой
коронавирусной инфекции COVID�19. Постановление об
этом подписал председатель Правительства Михаил
Мишустин. В розыгрыше призов смогут принять участие
граждане старше 18 лет.

Мероприятие проводится с 1 сентября по 1 декабря
2021 года среди вакцинированных на основании данных
Единого регистра вакцинированных по уникальному но�
меру записи.

Оператором лотереи выступит акционерное общество
"Гознак". Розыгрыш призов будет осуществляться на
официальном сайте лотереи бонусзаздоровье.рф. Ре�
зультаты будут опубликованы на этом же сайте и в СМИ.

За период проведения лотереи из списка всех участни�
ков компьютер, используя технологию алгоритма случайной
выборки, дважды определит победителей. Всего будет оп�
ределено 1000 победителей. Каждый получит по 100 тыс.
рублей.  Выбор победителей будет производиться из всех,
кто участвовал в вакцинации до момента проведения ро�
зыгрыша призов.Информация о призе также будет дос�
тупна в личном кабинете гражданина на Едином портале
государственных и муниципальных услуг (ЕПГУ) и направ�
лена победителю посредством push�уведомления.

Для получения уведомления о выигрыше и предос�
тавления данных банковской карты для начисления де�
нежного приза необходимо убедиться в наличии подтвер�
ждённой учётной записи на ЕПГУ и не позднее трёх меся�
цев с даты получения уведомления в личном кабинете на
ЕПГУ указать номер своей банковской карты МИР.

После подтверждения банковских реквизитов денеж�
ный приз автоматически поступит на счёт победителя.

По информации интернет(агентств

Готовность к зиме

1 сентября гостем программы "Прямой эфир" на
сайте администрации города стал заместитель гла(
вы Мегиона по городскому хозяйству Олег Чумак.
Он ответил на вопросы о подготовке объектов жи(
лищно(коммунального хозяйства к зиме.

� Какие подготовительные мероприятия были
проведены к осенне�зимнему периоду?

� Достаточно большой объем работ планировался как
по предприятию теплоснабжения, водоснабжения и во�
доотведения (Тепловодоканал), так и по управляющим
компаниям и городским электрическим сетям. Факти�
чески, подготовка будет продолжаться до получения пас�
порта готовности города � до 15 ноября, при том, что
отопительный период начнется намного раньше.

На подготовку к зиме было предусмотрено финанси�
рование из местного бюджета предприятиям ЖКХ � 1,5
млн рублей. Почти 9 млн рублей выделил округ. В ближай�
шее время мы еще планируем получить дополнительное
финансирование из окружного бюджета в размере 5 млн
400 тыс. рублей. И большая часть средств � это средства
самих предприятий ЖКХ (почти 125 млн рублей). Кроме
текущих ремонтов на сетях и устранения тех дефектов, ко�
торые выявили во время гидравлических испытаний, ос�
новными значимыми работами стали капитальный ремонт
третьего котла на Южной котельной � работы там уже за�
кончены, а также капитальный ремонт сетей тепло� и во�
доснабжения снабжения по улице Новой. В корректиров�
ке мы предусмотрели капитальный ремонт сетей по улице
Советской в Высоком. Кроме того, провели работы на ка�
нализационно�очистных сооружениях, на Северной котель�
ной выполнили ремонт сетевого насоса.

 � Олег Иванович, Вы рассказали о дополнитель�
ных средствах. Расскажите, куда они пойдут?

� В результате гидравлических испытаний в городе
Мегионе обнаружено свыше 30 порывов, большая часть
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“Сокровища Севера.
Мастера и художники России 2021”

МЕГИОНЦЫ в составе
югорской делегации при�
нимают участие в XVI
Международной выстав�
ке�ярмарке "Сокровища
Севера. Мастера и худож�
ники России 2021", кото�
рая открылась в Москве. В
мероприятии принимают
участие художники, масте�
ра традиционных и худо�
жественных промыслов,
профессиональные и са�
модеятельные артисты,
представители регио�
нальных и муниципальных
органов государственной
власти со всех северных
регионов Российской Фе�
дерации.

Югру на выставке пред�
ставляют национальные
общины, образцово�пока�
зательные ансамбли, наци�
ональные театры, этногра�
фический музей под от�

крытым небом "Торум
Маа", спортсмены, масте�
ра и умельцы из числа ма�
лочисленных народов Се�
вера из разных городов ав�
тономного округа, в том
числе и Мегиона.

� Мегионский мастер
народных художественных
промыслов Татьяна Семе�
новна Уколова на фестива�
ле представляет забытые
технологии обработки и
применения природных
материалов, в том числе
плетение корневатиков, �
рассказала директор меги�
онского Экоцентра Русла�
на Галив.

В рамках мероприятия
запланировано проведе�
ние Всероссийского фес�
тиваля культур коренных
малочисленных народов
Севера, Сибири и Дальне�
го Востока "Кочевье Севе�

ра", фестиваля этническо�
го костюма народов Севе�
ра "Полярный стиль", кон�
курсные программы "Луч�
шая региональная экспо�
зиция выставки" и "Луч�
шее изделие нацио�
нальных художественных

промыслов", фотоконкурс
"Северный взор".

Также гостей и участни�
ков выставки ждут мастер�
классы, круглые столы, пре�
зентации и другие мероп�
риятия по различным на�
правлениям.

которых уже устранена. Город готов к подаче тепловой
энергии. При этом много порывов � больше 20, было об�
наружено в Высоком. И на одном из них по улице Совет�
ской было решено заменить участок сетей после порыва.
На этот объект в посёлке подается основной объем тепло�
вой энергии в район Финского. Проект в ТВК был, они
прошли ценовую экспертизу и обратились в админист�
рацию с просьбой включить его в программу подготовки
к осенне � зимнему периоду с софиансированием. Мы
направили заявку в округ. Специалисты Департамента
ЖКХ и энергетики Югры уже подтвердили, что они при�
няли нашу заявку и выполнят софинансирование. Там
подрядчик уже работает, материалы на месте.

� А какая работа проведена на объектах соцкуль�
тбыта? Когда в школах и детских садах включат ото�
пление?

� Каждое учреждение должно было провести подго�
товку к зимнему периоду, после чего комиссия проводит
приемку � определяет его готовность к работе в осенне�
зимний период. После этого выдается паспорт готовнос�
ти на каждое бюджетное учреждение. На сегодняшний
день все 100% школ, детских садов, объектов культуры
получили паспорта готовности. Мы совместно с МКУ "Уп�
равление капитального строительства и ЖКК", МУП "Теп�
ловодоканал" составили акт готовности к пуску тепла на
объекты социальной сферы, который я утвердил. В боль�
шую часть объектов тепло уже подано, сформирован гра�
фик подачи тепла, в основном на 7�8 сентября и последу�
ющие числа. При этом кое�где ещё ведутся работы, кото�
рые не влияют на поставку тепла, поэтому тепло во все
учреждения будет запущено своевременно.
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